

El alto funcionario del MEM dio una conferencia y participó del panel “Agenda Post 31 Convención Minera” conjuntamente con el ex ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Paredes, y Roque Benavides, presidente del Comité Organizador del PERUMIN y gerente de Minas Buenaventura.

La actividad se realizó durante el Encuentro Empresarial, actividad que formó parte de PERUMIN – 32 Convención Minera.

Perú y Chile lideran índices en inversión minera en América Latina

El 45% de las inversiones mineras que llegaron a América Latina en el 2014 fueron destinadas a Perú y Chile, reveló Miguel Cardozo, presidente de Alturas Minerals, durante su conferencia “La destacada riqueza mineral de los andes centrales”, que se realizó como parte del Encuentro Top Mining in Perú. Cardozo explicó que esta región, conformada por el sur del Perú y el centro y norte de Chile, es una de las más ricas en minerales, y por ello tiene un gran potencial para la industria minera. “Es la despensa de metales del mundo”, dijo. Añadió que el 39% de las reservas de cobre en el mundo están en esta región, pero su potencial geológico alcanza no sólo al cobre sino a otros metales, como el oro, molibdeno, plata, entre otros.

En otro momento, el presidente de Alturas Minerals refirió que Perú y Chile recibieron el 12% de la inversión en exploración minera no ferrosa en el mundo en el 2014, que alcanzó una cifra de US\$ 11,668 millones. Esta cifra es comparable en la inversión ejecutada en Australia que recibió 12%, y Canadá que recibió la mayor inversión en el mundo con 14%. “Los Andes centrales se comparan en potencial y en interés de inversión a estos grandes centros mineros que son ejemplo de hacia dónde queremos llegar”, enfatizó.

En cuanto al cobre, el 29% de la exploración del mundo se dio en

Perú y Chile, como reconocimiento de que los Andes centrales son la región cuprífera más grande del mundo. Todo ello se ve ratificado por la gran cantidad de proyectos que ya están en producción o están por empezar. “Debemos seguir trabajando para que nuestras reservas nos permitan mantener por muchas décadas nuestra producción no solo de cobre, sino de oro, molibdeno y otros metales, como el zinc, plomo y plata, que son abundantes en esta región”, indicó a los cientos de convencionistas durante su presentación.

Por su parte, José Cabello, director de Mineralium Consulting Group, quien también participó en

la conferencia magistral, detalló que esta región tiene una extensión de 4,000 km de largo, 300 km de ancho y una superficie de 1,700 km². Esto representa apenas un 17% del territorio canadiense.

Buenaventura recuperará producción de oro

El presidente ejecutivo de Compañía de Minas Buenaventura, Ing. Roque Benavides, confirmó la reducción en la producción de oro en la compañía. En el 2014, entre todas sus operaciones, produjeron 846,000 oz. Al finalizar el 2015 esperan superar las 750,000 Tn y, en el mejor de los casos, aspiran alcanzar las 800,000 oz.



Durante su charla, la ministra de Minas de Chile reveló que otro desafío que tiene la industria en su país es la inclusión femenina en las actividades mineras.



El viceministro de Energía y Minas, Guillermo Shinno aseguró que el sector minero seguirá siendo el eje de desarrollo para el Perú.